

¿Sabía Ud. que...

... habrá un canal de televisión exclusivo para niños? Este Año Internacional del Niño se destacará en Canadá con la creación de un canal de TV específicamente diseñado para los niños. La programación para este canal, dirigido a los 6.8 millones de jóvenes menores a los 16 años, incluirá producciones originales, programas de TV Ontario, del Instituto Cinematográfico Canadiense y de una gran variedad de otras fuentes. El canal operará de las nueve de la mañana a las siete de la noche, diariamente, y dependerá del apoyo de los sectores público y privado para su financiamiento.

Por otro lado, una vieja tienda de abarrotes de Toronto se convertirá en local de la primera estación radiodifusora multilingüe de tiempo completo. CFMT, Primera Televisión Multilingüe de Canadá, saldrá al aire en septiembre de 1979 con una programación de 100 horas a la semana en 24 idiomas.



... el gobierno de Ontario establecerá una agencia de investigación sobre la vejez? El anuncio fue hecho en Ottawa por el Ministro Provincial de Salud, Dennis Timbrell, quien además anunció que se donará para tal efecto un millón y medio de dólares durante los tres próximos años. En su discurso, el Sr. Timbrell mencionó que en Ontario existen actualmente 140 mil ancianos más que hace 10 años. Las estimaciones de población muestran que para el año 2000, Ontario tendrá más de un millón trescientos mil ancianos.

... para fines de 1976 habían ya más de 1 033 canadienses con riñones trasplantados? En 1978 recibieron trasplantes 341 personas. El 85 por ciento de los riñones utilizados procedían de donantes fallecidos y casi el 12 por ciento de donantes vivos. En los demás casos se desconoce la procedencia de los riñones. El registro canadiense de eficiencia renal de Estadística Canadá tenía inscritos en 1976 a 3 150 pacientes con enfermedades renales irreversibles, de los cuales, 1899 eran hombres y 1251 mujeres. De esta cifra, a fines de año, 1752 recibían tratamiento por diálisis (máquina renal) a largo plazo.

... de no ser por la indiferencia de los habitantes de Victoria, Colombia Británica, ésta pertenecería a Irlanda? En 1869, un excéntrico llamado George Francis Train introdujo los tranvías tirados por caballos en Gran Bretaña y los Estados Unidos, proceso durante el cual se hizo rico. Su plan era conquistar la Isla de Vancouver y cederla a Irlanda. Viajó por los Estados Unidos tratando de reunir un ejército de fenianos para construir un puente sobre el estrecho Juan de Fuca, pasar sobre él, e incendiarlo inmediatamente. Los fenianos hicieron caso omiso de Train, por lo que cruzó el estrecho él mismo sobre un bote, pero cuando llegó a Victoria a las cinco de la mañana no había nadie para recibirlo, a excepción de un periodista; así que, dio la vuelta y regresó a Seattle. "El lugar nunca valdrá nada" dijo "porque todos duermen demasiado".

INDICE

Canadá HOY

2. ¿Sabía Ud. que...
3. Valle de dinosaurios
4. El castor, 2a. parte
5. Metro Montreal
6. La Comisión para la Unidad Canadiense recomienda mayor número de diputados y una nueva Cámara de la Federación
7. Riopelle, poeta de la abstracción
8. Calgary
10. Magia animada y efectos especiales
11. Pilares totémicos
12. Avance en el campo de degradación de contaminantes tóxicos
13. Festival floral mundial en Canadá
14. De nuestra cocina
15. En la onda de Radio Canadá

"CANADA HOY"

Órgano oficial de información de la Embajada de Canadá en México, publicado bimestralmente y repartido en forma gratuita. A menos que se indique lo contrario, las opiniones expresadas son de los articulistas y no del gobierno canadiense. **LOS ARTICULOS PUEDEN SER REPRODUCIDOS SIEMPRE Y CUANDO SE ACREDITE AL AUTOR Y A "CANADA HOY"**. Para suscripciones, escribir a: Embajada de Canadá en México, Oficina de Información y Prensa, Sección Cultural, Melchor Ocampo 463-5o. piso, México S. D. F. - Tel. 533-06-10

Redacción:
Dilys Buckley-Jones
Humberto Reyes Mir
Diseño:
Oscar Buerba

Arte Gráfico:
Juan Martínez M.
Producción:
Carmen Canale
Diana Berber
Impresión:
Litográfica Comercial, S.A.